

6月29日(木)

令和5年度【4】号

小中一貫校 出水市立大川内小学校

小中一貫校 教育理念

9年間の一貫した教育で 自己実現の基礎を育み ふるさと出水を大切に できる児童・生徒の育成

小学校教育目標

特認校・小中一貫教育やふるさとのよさを生かし 確かな学力を身に付け 豊かな心と健やかな体の調和のとれた大川内っ子を育成する

熊本城の復旧・復興から想う

校 長 遠竹 伸一

本校の修学旅行は、上場小、鶴荘学園、切通小、蕨島小と五校合同で2年に | 回実施されま す。ただし、前回までは新型コロナウイルス感染症対策のため行き先を変更して、予防対策に 追われる中での実施が続いていました。今回は、対策が緩和されたこともあり、本来の修学旅 行の計画に近い形で熊本方面出かけることができました。子供たちは、旅行中マスクを外すこ とができ、久々に笑顔と歓声が響き渡る旅となりました。

スタートは、「おれんじ鉄道」乗車でした。初めて乗車する児童が多く、列車内はとてもリラ ックスした雰囲気で、時には列車を停めて車窓の景色の案内をしたり、子供たちによる車掌体 験をしてくださったりして、身近なふるさとの路線のよさを感じることができました。

次に、御船にある「恐竜博物館」を今回初めて見学し、その後、復旧・復興を目指している熊 本城の特別公開を見学しました。久しぶりに天守閣より眺める熊本の街が新鮮に映りました。 子供たちは、改修作業中の石垣や屋根瓦、本丸御殿を見て、復旧にはまだ何年もかかることを 知って、被害の大きさや改修作業の困難さを感じたことと思います。

今回の熊本城の復旧・復興から、私は新型コロナによる子供たちへのマイナスの影響の大き さといち早く日常生活を取り戻したいという気持ちが強くわいてきました。子供たちの現状は, まだマスクが取れない子供や以前よりはしゃぐ子供が少なくなったなど、少なからず影響が残 っています。熊本城の復旧と同時に子供たちの生活もコロナ以前の生活を取り戻し、更に感染 症対策をしっかり身に付けた子供たちを育てなければと強く思う1泊2日の旅でした。

【お悔やみ】

| 今月||4日, 住吉 | 悟様(中川自治会)が逝去されました。生前は, 鯉のぼり上げのご支援や筍 の提供など大変お世話になりました。悟様の逝去に心からお悔やみ申し上げます。

★生活目標:整理・整頓に心掛けよう。★給食目標:楽しい給食にしよう。

★保健目標:夏の衛生に気をつけよう。

<7月の主な行事予定>

- 4日(火)第2回児童増対策委員会
- 5日(水)選挙の出前授業(5・6年)
- 8日(土) 土曜授業 川の活動
- I I 日 (火) 学級 P T A 学校保健委員会
- | 4日(金)読み聞かせ
- 17日(月)海の日
- 20日(木)終業式
- 26日(水) サマーイベント in 大川内

[8月行事予定]

- 1日(火)出校日
- | 0日(木) 青少協読み聞かせ活動
 - (10:00 大川内小図工室)
- ||日(金)山の日
- Ⅰ3日(日)学校閉庁日(~Ⅰ5日)
- 20日(日) PTA愛校作業 運動会PTA打合会
- 2 | 日(月) 出校日 ツルガイド検定

第2回学校運営協議会

五校集合学習

6月7日(水)、6月8日(木)、に、蕨島小、切通小、鶴荘学 園、上場小、大川内小による、五校集合学習(1~4年生)が

大川内小を会場にして行われました。昨年度 | 月に、切通小での集合学習から4か月ぶりの再 会でした。大川内小の児童は笑顔で出迎えていました。学年毎に教科の学習や体験活動が行わ れ、大人数での活動を通じて、多様な意見や考えに触れることができました。次回は || 月、 1・2・5・6年は鶴荘学園、3・4年は中央公民館での集合学習を予定しています。









6月 14日(水)、15日(木)に五校合同の修学旅行(5~ 6年)が行われました。I 日目は出水駅に集合し、肥薩おれ んじ鉄道で熊本へ。恐竜博物館や熊本城を見学し、山鹿温泉 の旅館で一泊しました。2日目はグリーンランドで思いっき り遊びました。梅雨時期の修学旅行でしたが、天気にも恵ま れ、児童はたくさんの思い出を作ることができ、とても有意 義な2日間になりました。





6月 | 日(木)・2日(金)に「命の授業」を行 いました。5・6年生は悩みがある時の相談の 仕方について、スクールソーシャルワーカー 先生によるアドバイスを聞き. | ~ 4年生は、保健師さんと助産師さんをお招

きして命の誕生などについて学びました。自分や友達を大切に し、お互いに支え合って生きていくことを、発達の段階に応じ て学習することができました。









6月 10 日(土)に出水地区ちびっ子相 撲大会が行われ、本校からは 20 人の児 童が参加しました。大規模校に引けを取 らない人数です。児童それぞれの思いが 伝わる熱戦が繰り広げられ、見ている方 も手に汗にぎる大会でした。流した涙の 分だけ成長につながると思います。今後 の大川内っ子の活躍が楽しみです。

★おめでとう★

歯と口の健康週間図画・ポスター展:〈銀賞〉3年 出水市ちびっこ相撲大会: <闘魂賞(6年連続出場)>6年

さん 〈銅賞〉2年 さん <3位>4年 さん

さん